3 Piéces

67 m?

Réf. VO629AN
650 000 €

Antibes

Appartement a vendre (06600)
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Bienvenue dans cet appartement d'exception situé au demier étage
d'une résidence prisée, offrant une vue a couper le souffle sur la vieille
ville d'Antibes, les majestueuses montagnes et la Méditerranée
étincelante. Avec ses 67 m2, cet appartement traversant bénéficie d'un
ensoleillement optimal et d'une luminosité naturelle qui sublime chaque
espace.Entierement rénové avec go(t, il combine confort moderne et
charme authentique. Dés l'entrée, le séjour spacieux vous accueille
avec ses grandes baies vitrées, faisant de cet espace un lieu de vie

convivial et apaisant. La cuisine ouverte, ...

Welcome to this exceptional apartment on the top floor of a sought-after residence,
offering breathtaking views of Antibes old town, the majestic mountains and the
sparkling Mediterranean. With its 67 m?2 of lving space, this walk-through
apartment benefits from optimal sunlight and natural luminosity that enhances every
space.Completely renovated with taste, it combines modern comfort with authentic
charm. As soon as you enter, the spacious living room welcomes you with its large
picture windows, making this space a convivial and soothing place to live. The open
kitchen, equipped with the ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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